

COLOMBIA

Reportan incendio en inmediaciones de campo petrolero de Arauca, tras un atentado del ELN en contra el Ejército

Durante la noche del lunes los organismos de emergencia trabajaban para extinguir una conflagración en Caño Limón, luego de un ataque en contra de los militares que resultaron ilesos

14 de Febrero de 2023



Un incendio se produjo en las inmediaciones de Caño Limón-Coveñas tras un atentado del ELN contra el Ejército. (Archivo Infobae)

Una grave emergencia se reportó en la noche del lunes 13 de febrero, luego de que presuntos **integrantes del Ejército de Liberación Nacional (ELN) atentaran contra miembros del Ejército en zona rural de Saravena (Arauca) que tuvo como consecuencia una fuerte conflagración** en la vereda El Consuelo.



Comandante del ELN fue condenado

LO ÚLTIMO



Los juguetes sexuales más usados por las parejas colombianas

Ingreso Mínimo Garantizado: cómo saber si le han generado pagos

Carole Cadwalladr, la periodista británica que puso en jaque a Facebook con el escándalo de Cambridge Analytica

Precio del dólar volvió a superar los \$4.600, pero ha perdido \$146,78 en lo que va de 2023

Cumpleaños de Shakira: Antología de los amores que le robaron el



a 30 años de prisión por el homicidio de dos policías en medi...

La determinación judicial se genera en medio de...

[VER NOTA >](#)

corazón a la artista

Los **insurgentes habrían atacado a los militares con artefactos explosivos cuando custodiaban el oleoducto de Caño Limón-Coveñas, aunque ninguno de ellos habría resultado con heridas de gravedad tras el ataque**, en medio de una oleada de hostigamientos armados que han ocurrido en las últimas dos semanas en esa zona del oriente del país, informaron en la emisora *La W Radio*.

El **incendio ocurrió justo después de que se escuchara una fuerte explosión, por lo que al lugar llegaron bomberos del departamento que trabajan para extinguir las llamas**, para evitar que se extiendan hasta las fincas que hay en inmediaciones del lugar, aseguraron en la fan page de Facebook de información regional *Noticias Piedemonte*.

“Cenit y **Ecopetrol** rechazan estas acciones ilícitas y hacen un llamado para que cesen estos delitos contra la infraestructura que ponen en riesgo la integridad de las personas, **generan graves consecuencias al medio ambiente y afectan las actividades de las comunidades y de la industria petrolera**”, citaron en *La W Radio* de un comunicado de las compañías petroleras.



Ofertas de empleo de **Ecopetrol** en Internet serían usada para estafar a los cibernautas

La Empresa Colombiana de Petróleos (**ECOPETROL**) advirtió sobre anuncios de...

[VER NOTA >](#)

Este es un nuevo ataque que **se reporta en el departamento petrolero luego de que el pasado viernes 10 de febrero se reportara otro ataque contra la infraestructura del oleoducto que provocó un problema de caída de presión** del hidrocarburo en el tramo Banadía-Samoré, señalaron en *Caracol Radio*.

La oleada de ataques en contra de la infraestructura petrolera en Arauca y las amenazas que está perpetrando el ELN a los trabajadores en el Campo Capachos, **ha provocado también que se incremente el precio del gas licuado de petróleo (GLP) en ese departamento ya que tuvieron que parar las operaciones y abastecerse desde campos en Casanare**, reseñaron en el diario económico *La República*.



Cuerpo sin vida de un hombre fue encontrado en una quebrada de Medellín

Información preliminar de las autoridades apunta a que la víctima sería un habitante de...

[VER NOTA >](#)

“Este campo de hidrocarburos abastece 80% de la demanda de Gas LP para el departamento de Arauca”, refirieron en ese medio de comunicación de las declaraciones de Alejandro Martínez Villegas, presidente de la Asociación Colombiana del GLP (Gasnova).

El líder gremial **solicitó apoyo del gobierno Nacional para que intervenga la fuerza pública en la zona** y se puedan restablecer las actividades de producción de hidrocarburos.

Y es que el grupo insurgente, desde **que inició esta semana, sostiene enfrentamientos con disidencias de las FARC en zona rural de Tame que ha provocado confinamientos forzados para la población civil,** que teme quedar en medio de los intercambios de disparos entre los grupos al margen de la ley que ha provocado que en la zona se apilen los cuerpos sin vida de los combatientes, señalaron en *La FM*.

Precisamente, desde **la Defensoría del Pueblo hicieron un llamado para que las autoridades protejan a la población ante la complicada situación** de orden público.

“La violencia en Arauca no solo afecta a los habitantes en zonas rurales alejadas, también golpea las ciudades y la economía. Es imperioso que se frene el accionar de los grupos armados ilegales en este departamento, de por sí ya tan golpeado por la violencia y el escalamiento del conflicto y se permita el desarrollo social y económico de los araucanos”, afirmó **Carlos Camargo, Defensor del Pueblo.**

Seguir leyendo:

[Abecé del proyecto de reforma a la salud: no se acabarán las EPS, se fortalecerá la atención de problemas mentales y otros puntos clave](#)

[Centro Democrático radicó su ‘contrarreforma’ a la salud con proyecto de ley para mejorar el sistema](#)

[Video: así controlaron el motín de detenidos en la estación de Policía de Suba, en el noroccidente de Bogotá](#)

TEMAS RELACIONADOS

Colombia-Noticias

Colombia-Violencia

Arauca

Ecopetrol

Caño Limón-Coveñas

MÁS LEIDAS AMÉRICA

El PSG de Lionel Messi recibe al Bayern Múnich por el partido de ida de los



octavos de final de la Champions League, en vivo: hora, TV y formaciones



Los parisinos buscarán empezar la ronda con el pie derecho y para eso deberán hacer un buen papel ante uno de los pesos pesados de la competencia

EN VIVO: Jornada de marchas 14F - Rutas de TransMilenio se desvían por bloqueos en Bogotá



Durante el 14 de febrero se desarrollarán diferentes movilizaciones de apoyo al Gobierno nacional, en medio de la tensión provocada por la reforma a la salud

“Chepo” de la Torre, “Tuca” Ferretti y Mohamed, los principales candidatos para llegar al banquillo de Cruz Azul



Los altos mandos en la Noria ya se encuentran en la búsqueda para encontrar al nuevo entrenador del primer equipo

Hospitalizada presentadora de Noticias Caracol, estaría atravesando por graves problemas de salud: “Recen por mí”



Alejandra Giraldo no ha comentado a sus seguidores, pero se tomó tres semanas de descanso y dejó una imagen en sus redes que alertó a las personas que están al pendiente de ella

Así va la Liga Femenina 2023 tras jugarse la segunda fecha: America y Deportivo Cali lideran el campeonato



El único equipo que aún no debuta en el campeonato femenino es Millonarios FC, a quien le aplazaron su primer partido y descansó para la segunda jornada

MAS NOTICIAS

TE PUEDE INTERESAR

Qué se sabe sobre el virus de Marburgo a medida que surge

La foto de Ricardo Darín y Tom Cruise en la previa de los Oscar

A 35 años del femicidio de Alicia Muñoz: el día que la mató

un nuevo brote



Facebook revela el uso real que le dan a la red social los más de 2 mil millones de usuarios



que revolucionó las redes sociales



¿Cómo festejamos San Valentín ahora que en vez de parejas hay apenas gente que hace acuerdos?



Carlos Monzón



El conmovedor video de la perra que espera a su dueña atrapada entre los escombros en Turquía



MUNDO



Shakira lanzó una nueva indirecta a Piqué en el "Día de San Valentín"

Te decimos cómo empezar esa difícil conversación sobre sexo con tu pareja

Las autoridades ucranianas lanzaron una gran campaña de reclutamiento

El Carnaval de Río de Janeiro espera ingresos por 870 millones de dólares este año

Estados Unidos denunció que todavía quedan muchos presos políticos en Nicaragua

INFOBAE AMÉRICA



Te decimos cómo empezar esa difícil conversación sobre sexo con tu pareja

Las autoridades ucranianas lanzaron una gran campaña de reclutamiento

El Carnaval de Río de Janeiro espera ingresos por 870 millones de dólares este año

Estados Unidos denunció que todavía quedan muchos presos políticos en Nicaragua

La Procuraduría General del Estado insiste en que los obispos declaren por la crisis de 2019 en Bolivia

ENTRETENIMIENTO



Shakira lanzó una nueva indirecta a Piqué en el "Día de San Valentín"

El actor Danny Trejo se declaró en bancarrota por una millonaria deuda impositiva

Por qué nadie notó el embarazo de Rihanna en la conferencia de prensa y los Globos de Oro 2023

La razón por la cual Rihanna no cobró su increíble show en el Super Bowl

Se bajó otro artista del Festival de Viña y renunció su productor ejecutivo

DEPORTES



"Chepo" de la Torre, "Tuca" Ferretti y Mohamed, los principales candidatos para llegar al banquillo de Cruz Azul

El PSG de Lionel Messi recibe al Bayern Múnich por el partido de ida de los octavos de final de la Champions League, en vivo: hora, TV y formaciones

Las lágrimas de Zlatan Ibrahimovic al dedicarle un emotivo mensaje a un amigo que tiene leucemia

Ferrari presentó su monoplace con el que buscará ganar la Fórmula 1

Pep Guardiola se

mostró avergonzado
y le pidió perdón
públicamente a
Steven Gerrard por su
"estúpido
comentario"



infobae

Infobae

[Argentina](#)

[América](#)

[México](#)

[Colombia](#)

[RSS](#)

[Perú](#)

[Últimas Noticias](#)

Contáctenos

[Redacción](#)

[Empleo](#)

[Contacto Comercial](#)

Redes Sociales

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[Instagram](#)

Contáctenos

[Términos y Condiciones](#)

[Política de Privacidad](#)